

843/J XXII. GP

Eingelangt am 24.09.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Mag^a Christine Muttonen
und GenossInnen
an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur
betreffend Saliera

Im Zug der Diskussionen um eine „Rückholung“ der "Saliera" wurde bereits mehrfach die Frage thematisiert, in welcher Form und durch wen die Kosten dafür zu tragen sein werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur nachstehende

Anfrage:

1. Bekanntermaßen sind die Täter über ein an der Außenfassade des KHM errichtetes Gerüst in das KHM eingedrungen. Wurde seitens des KHM Meldung über die Aufstellung dieses Gerüstes an den Versicherer der Saliera, die Uniqa, erstattet?
2. Wenn ja, wann ist dies erfolgt?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Welche Konsequenzen werden daraus hinsichtlich Umfang des Versicherungsschutzes erwachsen?
5. Gibt es Überlegungen, seitens der Versicherung eine Belohnung für die „Wiederauffindung“ der Saliera auszusetzen?